

FÖRDER VEREIN

CVJM ZELTLAGER BADSEE

Protokoll

zur Vorstandssitzung des
Fördervereins CVJM Zeltlager Badsee e.V.

am Montag, 25. Oktober 2021

digital über Zoom

Anwesende Vorstandsmitglieder

Brigitte Löhe
Julia Braun
Lucas Raab
Martin Hurler
Michael Karl
Sarah Graßl
Stefanie Schmidt
Tobias Graßl
Simone Smentek

Tagesordnungspunkte

- I Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
- II Ratifizierung des Protokolls der letzten Sitzung
- III Aktuelle Zahlen des Kassiers
- IV Mitarbeiterbekleidung
- V Produkte für 2022
- VI Jahresbrief 2021
- VII Termine
- VIII Sonstiges

I Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die 1. Vorsitzende Stefanie Schmidt begrüßt die Mitglieder zur Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

II Ratifizierung des Protokolls der letzten Sitzung

Auf Antrag der 1. Vorsitzenden wird das Protokoll der letzten Sitzung vom 14.03.2021 genehmigt.

III Aktuelle Zahlen des Kassiers

Die Tassenaktion erwirtschaftete 1720,25€. Verkauft wurden 293 Stück, damit bleibt ein Rest an Tassen von 107 Stück, die im nächsten Jahr am Lager verkauft werden sollen. Eine Familie hat auch auf mehrmalige Nachfragen nicht überwiesen. Es wird

beschlossen, nochmal eine E-Mail zu schreiben und dann auf weitere Schritte zu verzichten. Außerdem soll der Name der Familie notiert werden, damit bei zukünftigen Bestellungen auf Vorkasse bestanden oder eine Bestellung untersagt werden kann.

Im Jahr 2021 wurden 11 neue Mitglieder gewonnen, womit die Mitgliederzahl im Moment bei 65 liegt.

Der Kontostand des Vereins liegt im Moment bei ca. 15.000€, wovon noch immer 3000€ an Darlehen an den Hauptverein zurückgehen müssen. Die diesjährige Rate ist aber bereits gezahlt, es kann überlegt werden, die restliche Summe im Gesamten zurückzuzahlen. Bei diesem Thema wird die Rückfrage gestellt, ob über Investitionen nachgedacht werden soll. Dazu werden mehrere Punkte genannt:

- Die Frage ist, ob es im Sinne der Mitglieder und für die Sichtbarkeit wichtig wäre, eine größere, sichtbare Anschaffung zu tätigen. Beim Hauptverein könnte nachgefragt werden, ob Anschaffungen anstehen.
- Generell könnte darüber nachgedacht werden, wie viel Geld angespart werden sollte. Dieses Thema wird als Tagesordnungspunkt für die Jahreshauptversammlung notiert und soll deswegen in der nächsten Vorstandssitzung besprochen werden. Dazu soll auch mit dem Hauptverein gesprochen werden, um eine Vorstellung davon zu bekommen, welche Summe eine sinnvolle Rücklage sei. Dafür wird eine Kleingruppe bestehend aus Michi, Lucas, Sarah und Julia gegründet, die sich darüber mehr Gedanken macht. (Inhalte: Input des Hauptvereins, Strategien, Konzepte, Wünsche)
- Gerade wird kaum eine Notwendigkeit gesehen, eventuell könnten beim nächsten Lager größere Reparaturen anstehen oder aufgrund weniger Anmeldungen könnte ein Minus des Lagers entstehen.

Die Spende an den Landesverband beträgt in diesem Jahr nach festgesetzter Berechnung 650€. Das wird einstimmig beschlossen.

IV Mitarbeiterbekleidung

Michi und Steffi sind die Verantwortlichen für die Mitarbeiterbekleidung. Die konkrete Organisation wird besprochen. Besonders wichtig ist die zeitliche Planung, da festgelegt wurde, Bekleidung zum Anprobieren an einem Treffen anzubieten, die dann bei einem nächsten Treffen ausgegeben werden kann. Es wird angemerkt, dass am Back-To-Badsee in der Werbungsgruppe auch das Thema Bekleidung angesprochen wurde. Für die Werbungsgruppe ist Konni zuständig, es macht Sinn, mit ihr in Kontakt zu treten. Es wird überlegt, ob für einen Werbeeffect vor dem Lager nach dem Vortreffen die Produkte versandt werden können. Dagegen sprechen die Versandkosten, eine Versendung nur wenige Wochen vor dem Lager und der logistische Aufwand. Es ist bisher geplant, das Badsee-Logo darauf zu drucken. Falls

der Wunsch nach einem Design besteht, kann mit Lisa gesprochen werden. Es wird angestrebt, die Probeexemplare zum Vortreffen mitzubringen.

V Produkte für 2022

Bisher wurden noch keine Produkte für 2022 ausgewählt. Am Back-To-Badsee wurden auch mögliche Ideen für Produkte genannt, diese können bei Konni erfragt werden. Am Treffen wurden als mögliche Produkte auch Brillenputztücher mit Aufhänger, Badseeletten und mehr Emaille-Geschirr oder auch ein Besteckset an anwesende Mitglieder herangetragen. Tobi und Martin wählen bis zur Frühjahrssitzung die drei möglichen Produkte, die dann zur Abstimmung stehen, aus. Es wird vorgeschlagen, dass man das Handtuch als Zweitplatzierten des letzten Jahres vielleicht wieder mit vorschlagen kann.

Außerdem wird einstimmig beschlossen, beim Hauptverein wieder anzufragen, ob wir das Give-Away 2022 übernehmen dürfen. Tobi fragt das bei der Haushaltssitzung an.

VI Jahresbrief 2021

Der Jahresbrief 2021 soll wieder um den 6. Januar herausgehen. Mögliche inhaltliche Themen sind: eventuelle Ankündigung bzw. aktueller Stand der MA-Bekleidung, Hinweis auf die Wahl bei der Jahreshauptversammlung, Bericht über die Tassen mit eventueller Werbung. Biggi und Corinna kümmern sich um den Brief.

VII Termine

Der Vorschlag wird gebracht, dass man zwischen den festen Terminen ein kurzes, digitales Treffen ausmacht. Es wird sich darauf geeinigt, solche dann einzuberufen, wenn jemand das Bedürfnis danach oder einen Gesprächsanlass hat. Außerdem wird darüber diskutiert, ob die JHV in Präsenz, digital oder in Hybrid abgehalten werden soll. Folgende Argumente werden gebracht:

- Manche Mitglieder müssen sehr viel Strecke zurücklegen.
- Steffi hätte über die Arbeit die technischen Möglichkeiten für eine Kombination der Varianten.
- Es ist nicht unbedingt viel Diskussion an der JHV selbst vorgesehen.
- Ein Moderator müsste die digitale Variante im Blick behalten / die Betreuung übernehmen. Simone würde das anbieten.

- Die digitalen Mitglieder könnten sich ausgeschlossen fühlen.

In der Abstimmung wird sich mehrheitlich für die Variante Hybrid entschieden.

Folgende Termine werden für 2022 festgelegt:

- Vorstandssitzung: 12.2.22
- Jahreshauptversammlung: 3.4.22 (Beginn 14 Uhr, Ende ca. 16 Uhr) im CVJM Stadeln

VIII Sonstiges

Die Frage wird gestellt, ob wir die Tassen nach wie vor für 10€ verkaufen. Bis zum Lager bleibt der Preis so und zum Verkauf am Kiosk wird der Preis reduziert. Für die nächste Sitzung wird auch das Thema Werbung noch einmal gewünscht.

Fürth, den 25. Oktober 2021

Stefanie Schmidt | 1. Vorsitzende

Sarah Graßl | Protokollführerin